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 BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Fraktion Karben 
Birgit Scharnagl 

 
 

 Karben, 21.01.2023 

An 
Herrn Stadtverordnetenvorsteher 
Kai-Uwe Fischer 
61184 Karben 

 

 

 

Anfrage der GRÜNEN-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Fischer,  

bitte nehmen Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung: 

In Karben verbringen viele Kinder im Alter von 3 bis 6 Jahren täglich sechs Stunden in einer 
städtischen Kita. Die meisten von ihnen erhalten dort ein Mittagessen. In diesem Zusammenhang bitte 
ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

1) Wer entscheidet, über die Speisepläne in den Kitas? 

2) In welchen Kitas wird das Mittagessen für die Kinder täglich frisch in der Kita zubereitet?  

3) Von welchen Caterern beziehen die übrigen Kitas das Mittagessen?  

4) Wie weit sind die Küchen der Caterer von den belieferten Kitas entfernt? 

5) Welche Arbeiten fallen in den Kitas im Zusammenhang mit der Essenlieferung an und wie 

lange dauern diese täglich? 

6) Werden diese Arbeiten durch Fachpersonal (Erzieher*innen) oder durch Aushilfen erledigt? 

7) Wie viele Arbeitsstunden fallen täglich für die Essenszubereitung in den Kitas an,  

a) wenn das gesamte Essen dort frisch zubereitet wird? 

b) wenn der größte Teil des Essen angeliefert wird? 

8) Zahlen die Eltern in allen Kitas denselben Preis für ein Mittagessen? 

9) Wie hoch ist dieser Preis pro Kind und Tag und wie groß ist die Preisspanne zwischen den 

Kitas? 

10) Aus den Haushaltsplänen der Stadt geht hervor, dass das Mittagessen in den Kitas 

bezuschusst wird.  

a) Ist der Zuschuss für die angelieferten oder für die in der Kita zubereiteten Essen 

höher?  

b) Wie hoch ist der Zuschuss pro Portion?  

11) Wie viele Essenreste werden in den Kitas täglich entsorgt? 

12) Wie viel Verpackungsmüll fällt täglich durch die Mittagsverpflegung an?  

13) Gibt es erhebliche Unterschiede beim Müllaufkommen pro Kind zwischen den Kitas, in denen 

das Essen angeliefert wird gegenüber der Essenszubereitung in der Kita? Wenn ja, in welcher 

Menge? Liegen diese eher beim Verpackungsmüll oder bei den Essensresten? 

Ich bedanke mich für Ihre Mühe. 

Mit freundlichen Grüßen 

Birgit Scharnagl 


